
 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年次標語＝皆でつくろう豊かなロータリーライフ  1330号 2014/9/9 

     

ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 

（東京レインボーロータリークラブと合同開催） 

第１３７３回 例会 

前回の例会報告：クラブ協議会 

１．会長報告（猪山会長） 

 先のクラブ協議会で述べたとおり、３０周年に向けて戦略計

画を見直し、新しくスタートしている。最大の問題は「財務の

健全化」であり、これについては会員の増強が不可欠である。

単年度一般会計は黒字化しており、少しずつ赤字を解消してい

る。また柿崎の棚田も含め、各種支援事業を継続している。 

２．親睦委員会（中根副委員長） 

年に２回の親睦会以外に、旅行、グルメ会等の開催を目標と

している。一声会に加え仁星会との合同コンペ等も開催する。 

３．会員増強委員会（長尾委員長） 

今年度は６名の新入会員の確保を目標としている。長期欠席

者が退会に繋がりやすい傾向がみられることから、出席委員会

との連絡を密にし、出席を促すこと等をおこなっている。 

４．社会奉仕委員会（岡田委員長） 

「みなと区民祭り」の日を地区のロータリーデーとすること

となった。開催日は本年の１０月１１日及び１２日で、場所は

芝公園一体である（主に増上寺の境内）。一般の参加者向けにグ

ッズの提供をすること等を予定している。 

５．国際奉仕委員会（鞍掛副委員長） 

 カンボジア・アンコール地区の小中学生の識字率向上のため

のプロジェクトを継続する。３０周年に向けてホノルルロータ

リーとの連携を強化する。 

６．小西ガバナー補佐による講評 

個々のクラブの活動がグループ全体の活動に直結していくも

のである。みなと区民祭りの話があったが、ロータリーに関す

る広報活動が一番大事な問題である。会員数については２７５

０地区全体では純増になっているが、会員増強が現在も問題で

あることに変わりはない。現在、新クラブ（代官山ロータリー

クラブ、霞が関ロータリークラブ等）設立に向けた動きがある。

特に新入会員や加入して日の浅い会員には、ロータリークラブ

の成り立ち、根本姿勢というものについて学んでほしい。 
■ 第１３７２回例会（９月２日）プログラム 

１．点鐘  ２．国歌「君が代」  

３．ロータリーソング（奉仕の理想）  

４．お誕生日のお祝い ５．会長報告 ６．委員会報告 

７．クラブ協議会 ８．点鐘 

■ 出席報告 

９月２日の出席者３８名 ビジター３名 出席率７６％ 

８月２６日の出席者３０名 メーキャップ１２名  

計４２名 

会員数５４名 出席対象者５０名 修正出席率８４％ 

■ ビジター （敬称略） 

長家 靖（岡山南） 中谷 庄司朗（大阪北）     

杉岡 定弘（高島）  

 

 

２０１４－１５年度  

国際ロータリー第２７５０地区

ガバナー 

坂本 俊雄 様 

 

経歴 

１９３４年 満州国旅順市生 

１９６２年 日本大学医学部・大学院卒業・医学博士 

職歴  

１９７０－７２年 日本大学医学部第３外科医局長 

１９７２－７３年 甲府国立病院外科医長 

１９７３－７９年 日本大学医学部講師・歯学部講師・教育大

学聾唖学部講師 

１９７３－７９年 駿河台日大病院外科病棟医長 

１９７９年    坂本クリニック開設 

１９８５－９７年 八王子市医師会理事 

１９９６－０８年 東京都医師会雑誌編集委員 

１９９７年－現在 日本大学医学部同窓会理事・参与 

ロータリー歴 

１９８６年  東京八王子南 RC入会（チャーターメンバー） 

２００１－０３年 ロータリーの友 地区委員 

２００７－０８年 地区ガバナー 

２００９－１０年 保健および飢餓救済支援グループゾーン・

コーディネーター 第２ゾーン 

２００９－１１年 R平和センター・ホスト・エリア・コーデ

ィネーター 

２００９－１０年 R財団地域コーディネーター補佐 

２０１０－１２年 ロータリー・コーディネーター第２ゾーン 

２０１３年    バギオ基金会長 

RI 会長代理４回（０９年第２８３０地区、１０年第２５１０

地区、１１年第２６８０地区、１３年第２７１０地区） 

ロータリー研究会 ２０１０～モデレーター・パネリスト６回 

ロータリー財団セミナー 講師２回 

他の地区での講師    地区研修会講師など８回 

ポール・ハリス・フェロー（マルチ）、ベネファクター、米山

功労者、大口寄付者 

 

 

9月誕生日の会員の皆様（高橋、今

泉、河村、尾島、坂本各会員） 

 

小西ガバナー補佐 



 

 

                                        

    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                        

 

                                        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

 

                                      

 

○会長報告 

ここのところ気温も下がり過ごしやすくなっておりました

が、本日はまた残暑が厳しいようです。本日はクラブ協議

会ですので、そちらにて詳細なご報告を致したいと思いま

す。 

また、本日は、当クラブの会員ではございますが、ガバナ

ー補佐の小西様、幹事の陣内様にご出席いただいており

ます。小西様、陣内様、後ほどどうぞよろしくお願い致しま

す。 

○委員会報告：親睦委員会（中根副委員長） 

秋の一声会ゴルフコンペが１１月１５日に開催されます。

早めに出欠のご連絡をいただけますよう、どうぞよろしく

お願い致します。また一声会仁星会合同ゴルフコンペも

10 月 2 日に開催されますので、こちらもよろしくお願い致

します。 

○委員会報告：ロータリー情報委員会（長野委員長） 

本日、新入会員のオリエンテーションをクラブ事務局にて

おこないます。新入会員の方は、よろしくお願い致しま

す。また、本日１８：００よりシーボニアにて、ロータリー情

報委員会、週報委員会及び広報委員会の合同懇親会を

行います。新入会員の歓迎も兼ねておりますので、委員

の方は是非ご出席をお願いします。 

○幹事報告（垂澤幹事） 

①本日はクラブ協議会です。大変恐縮ですが、ゲストの

皆様は１３：００でご退出いただきますよう、ご協力よろしく

お願い致します。 

②次回例会は夜間例会です。ガバナー公式訪問となって

おりますので、皆様是非ご出席ください。なお、お知らせし

ていた時間の表記に誤記がありましたので、再度ご確認

ください。 

③ポリオ撲滅実行委員会からのお知らせが各会員のボッ

クスに入っております。お目通しいただき、ご賛同頂けま

す方は、ご協力お願い致します。 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス 

猪山敏郎  ガバナー補佐小西様、幹事陣内様、

宜しくお願いします。 

堀  好晴  棚田視察にご参加の皆様ご苦労様で

した。 

岡田髙治  先日は、柿崎への視察見学旅行参加

の皆様お疲れ様でした。坂本様、お

世話になりました。 

坂本正彦  柿崎への旅行、お疲れ様でした。二

日間とも晴れるとは！！ 

中根正紀  柿崎棚田視察、豊作のようです。 

木村奈美枝 米山水源ＧＣ、4番ホールにて、オー

ケーバーデーをいただきました。現

在、保険を検討中です。 

伊賀大祐  先週の柿崎でのゴルフで人生初のバ

ーディーを取りました。 

海瀬亀太郎 退院後、自粛していた海外渡航でし

たが、体調が安定した事も有り、久し

振りに北欧に 10日間をかけ林業機械

の視察に訪れました。天候が悪く寒 

         かったです。                 

 

次回例会の予定 

 

クラブフォーラム 

議題：「ホームページについて」 

日時：９月１６日（火）１２：３０～ 

場所：第一ホテル４階 プリマヴェーラ 

 

新入会員２名が

オリエンテーショ

ンを受けました。

今後のご活躍を

期待致します。 


